

Stuttgart, 29.11.2017

Haushalt 2018/2019

Unterlage für die 2. Lesung des Verwaltungsausschusses zur nichtöffentlichen Behandlung am 04.12.2017

Chaos am Fasanenhof-Kreisel

Beantwortung / Stellungnahme

Der Knotenpunkt Schelmenwasenstraße / Heigelinstraße ist in der nachmittäglichen Hauptverkehrszeit regelmäßig überlastet. In der Schelmenwasenstraße wurden Rückstaulängen bis ca. 600 m bzw. 100 Fahrzeuge gemessen. Nachdem die Teilsignalisierung des Kreisverkehrs nicht die erhofften Wirkungen erbracht hat, sind derzeit keine weiteren Sofortmaßnahmen in Planung. Gleichwohl arbeitet die Stadtverwaltung an mittelfristigen Lösungen zur Verbesserung der Verkehrssituation:

- Umgestaltung des Knotenpunkts zu einer Lichtsignalanlage bzw. Ausbau des Kreisverkehrs zu einem teilweise zweistreifigen Kreisverkehr. Nach derzeitigem Kenntnisstand ist hierzu neues Planrecht erforderlich.
- Umsetzung von Radverkehrsanlagen in der Schelmenwasenstraße und Verbreiterung der Gehwegbreite durch Aufgabe des Gehwegparkens.
- Parkraumanalyse, Erstellung einer Parkraumbewirtschaftungskonzeption, Prüfung einer Stellplatzbeschränkung.

Die Ergebnisse der laufenden Planungen werden voraussichtlich im 2. Halbjahr 2018 dem Gemeinderat vorgestellt, die Umsetzung der Maßnahmen könnte dann im Doppelhaushalt 2020/2021 erfolgen, ggf. könnten die Radmaßnahmen bereits in 2019 vorgezogen werden. Darüber hinaus ist das Areal mit der Stadtbahnlinie U6 bereits heute sehr gut an den ÖPNV angebunden. Durch die Verlängerung der U6 zum Flughafen sowie die Inbetriebnahme von S21 wird sich die Anbindung des Areals durch den ÖPNV weiter verbessern. Dementsprechend ist es unerlässlich, dass die ansässigen Betriebe im Gewerbegebiet Fasanenhof im Rahmen von betrieblichem Mobilitätsmanagement den Umstieg Ihrer Kunden und Beschäftigten auf den Umweltverbund aktiv fördern.

Vorliegende Anfragen/Anträge:

937/2017 SPD-Gemeinderatsfraktion

Erledigte Anfragen/Anträge:

Keine

Peter Pätzold
Bürgermeister

Anlagen

Keine

<Anlagen>